

El Giro, una buena apuesta

En 1996, Mollet estrenó un equipamiento municipal que, con las subvenciones llegadas de los fondos de la Unión Europea, sirvió para convertir a la ciudad en la primera de la comarca en inaugurar un centro universitario. Años después, el descenso de la natalidad y de las matriculaciones propició que los gestores municipales tuviesen que procurar que el flamante edificio sirviese para otras menesteres. Uno de estos fue la ubicación provisional de l'Escola Oficial de Idiomes y otro ha sido el Centre Tecnològic Giro (Gestión Integral de Residuos Orgánicos) en la sede de la Fundación de Estudios de Medio Ambiente. El Giro es el primer centro de estas características que ha habido en Catalunya y su finalidad es promover ámbitos de desarrollo tecnológico además de asesorar a la adminis-

tración pública y empresas privadas mediante un observatorio tecnológico. Desde el Giro tratan de dar una solución a problemáticas medioambientales generadas por los residuos orgánicos. La importancia de este centro es haber convertido a Mollet en una referencia en el sector ya que están pasando investigadores y estudiosos llegados de Holanda, Rusia, Australia, Chile, etc, entre otros países. Este tipo de centros deberían ser más conocidos entre la ciudadanía ya que pasan, generalmente, sin pena ni gloria. Otra de las noticias de este mes ha sido el cambio de ubicación del nuevo edificio de los Juzgados de Mollet. Estaba previsto situarlos en el nuevo complejo que el Consorcio de la Zona Franca situará en El Calderí pero el retraso que está teniendo este

proyecto a causa de algún tema legal y que no es el mejor momento, desde el punto de vista económico, para iniciar un proyecto inmobiliario tan importante, hacía que no tuviese una fecha probable de inauguración. La reacción de los responsables municipales y autonómicos ha sido rápida y los nuevos Juzgados, después de una modificación del Pleno del ayuntamiento, se situarán en la ronda dels Pinetons, al lado del nuevo hospital. Ha sido una buena noticia porque la situación actual de los juzgados no podía esperar varios años más sin que hubiese una fecha exacta de inauguración. Por este motivo, se debe reconocer la rápida reacción de las administraciones que beneficiará toda la ciudadanía que puede llegar a utilizar los juzgados. ■

son noticia

■ Radio Mollet y La Tribuna Vallesana

El pasado 22 de enero, día del patrón de la ciudad, Sant Vicenç, y en el marco de la Festa Major d'Hivern; Radio Mollet celebró su 27 aniversario como el primer medio de comunicación público de la ciudad. Con tal motivo, Radio Mollet celebra su aniversario con una fiesta en la que los trabajadores de la radio municipal hacen un reconocimiento a personas y entidades que por su trayectoria consideran que han sido merecedores.

Este año, este colectivo de trabajadores ha querido premiar, entre otros, a la trayectoria iniciada por la Tribuna Vallesana hace 20 años al servicio de la ciudad, como primer medio de comunicación privado y pionero de la prensa gratuita.

Con tal motivo, el editor de este medio escrito, Eduardo Félez, desea agradecer este reconocimiento a todos sus trabajadores y colaboradores que han pertenecido en algún momento a la redacción de la Tribuna Vallesana, así como agradecer a Radio Mollet esta mención y felicitarles por su 27 aniversario. ■